

# Urteile im NSU-Schauprozess gefallen



Nach über 5 Jahren Schauprozess, der seinesgleichen sucht, wurden trotz fehlender Beweise, unzähligen Ungereimtheiten, dubiosen Verstrickungen mit dem Verfassungsschutz, toter Zeugen und einer un schlüssigen Indizienkette am heutigen Morgen am Oberlandesgericht München unter dem Druck der Öffentlichkeit Urteile gefällt. Die Hauptangeklagte Beate Zschäpe wurde wegen zehnfachen Mordes zu lebenslanger Haft verurteilt, zudem soll die besondere Schwere der Schuld nachgewiesen worden sein, die eine vorzeitige Entlassung nicht möglich macht. Kurz nach der Verurteilung kündigte der Verteidiger Wolfgang Heer bereits an, Berufung einzulegen. Der Mitangeklagte Ralf Wohlleben erhielt nach sieben langen Jahren in U-Haft eine 10-jährige Freiheitsstrafe wegen Beihilfe zum Mord durch die angebliche Beschaffung einer Ceska-Pistole und der ebenfalls Mitangeklagte Andre E. erhielt eine Haftstrafe von 2 1/2 Jahren mit dem Vorwurf der Unterstützung einer terroristischen Vereinigung.

11.7.2018, 10.52 Uhr